

STADTGESPRÄCH

Preise gehen an junge Liedermacher

(nami) Pünktlich zum Eurovision Song Contest ehrte Oberbürgermeister **Dirk Elbers** gestern in Reisholz die drei Sieger des Nachwuchswettbewerbs „Düsel-Pänz hant emmer Jubek em Döppe, könne senge, rappe on höppe“. Veranstalter war der **Freundeskreis der Himmelgeister Kastanie**, die Schirmherrschaft hatte der OB übernommen. Zu den Juroren gehörten neben dem Verein der Musikproduzent **Achim Wolf**, **Pamela König** von der Chorschule und die Stadtbäcker-Inhaber und Gastgeber der Veranstaltung, **Sandra und Frank Westhorstmann-Bachhausen**. Den ersten Platz machten die Schüler der Wilhelm-Ferdinand-Schüler-Tageschule. Sie gewannen eine profes-



So sehen Gewinner aus: Die drei Siegergruppen vom Liedwettbewerb werden von Schirmherrn Dirk **Elbers** und Stadtbäcker Frank **Bachhausen** geehrt. RP-FOTO: MEYER

sionelle Produktion ihres Songs „Hey Düsseldorf“. Für ihr Lied „Friends Forever“ bekamen die Zweitplatzierten der Realschule Florastraße von **Claudia Bäders** und **Paul Jäger** von Fortuna Platzkarten für ein Heimspiel der Rot-Weißen überreicht. Den dritten Platz beleg-

ten die Kinder der Kita Wackelzahn mit ihrem Lied „Kleine Raupe Nimmersatt“. Der Konrektor der Siegerschule, **Jürgen Hilger-Höltgen**, freute sich für seine Schützlinge: „Ich und die Kinder sind stolz auf ihren Erfolg“, sagte er. Die siebenköpfige Truppe war aus dem Schulfach Mu-

sik der neunten Klasse entstanden. Später kamen noch der Zehntklässler **Faik Idrizoski** und der zwölfjährige **Maximilian Schmitz** dazu. Besonderen Applaus bekam der junge Schmitz für seine Einlage als Beatboxer. Die Fähigkeit, nur mit dem Mund Geräusche zu imitieren, die sonst vom Schlagzeug oder anderen Rhythmus-Instrumenten kommen, hatte sich der Fünftklässler selbst beigebracht. Später würde er gerne sein Hobby zum Beruf machen, erklärte er selbstbewusst. Weitere Auftritte sind ihm und seinen Mitstreitern jetzt schon sicher: Am „School Day“ der DEG Metro Stars, am 25. Februar, treten die sieben bei einem DEG-Spiel im ISS-Dome auf.